

Viel Spaß beim Judo-Schnupperkurs

Anlässlich ihres 50jährigen Bestehens hatte die Judo-Abteilung des Wiedenbrücker Turnvereins in Kooperation mit der Kreissparkasse Wiedenbrück zum Jubiläums-Schnupperkurs eingeladen. Es hatten sich zwar nur drei Kinder angemeldet, dadurch konnten sich die Trainer aber voll und ganz auf die Nachwuchsjudoka konzentrieren. So zeigten sie verschiedene Schritt- und Grifftechniken. Die Schnupperkurs-Teilnehmer hatten viel Spaß und waren mit Feuereifer dabei.

Informationen zu allen KNAX-Veranstaltungen gibt es auf www.knax.de.kskwd.



Bildunterschrift:

Die drei Nachwuchsjudoka mit den Trainern der Judo-Abteilung.